



## Acogida a la Vida

Ayudamos directamente a 182 mujeres embarazadas y/o con niños pequeños, con un total de 574 miembros.

Contribuimos en la acogida a la vida de los más necesitados, nacidos y no nacidos de la siguiente manera: Pañales, leche y otros alimentos 41.427,18 euros. Enseres y ropita 2.997 euros. Aportación a Manos Unidas 1.000 €, a A.I.N. para Filipinas 1.500 €, a Pro-Vida Almendralejo y Mérida 1.500 €, a Hnas. de la Cruz para niños de Tucumán en Argentina 1.500 €, al Centro de Acogida de las RR.Aadoras de Sevilla 1.200 €, a la Asoc. Mairenera de Educación Especial 2.500 €, a otras

entidades 1.393,51 €. Dimos 6 becas de estudio, asistenciales o especiales por un total de 2.000€.

Dimos 908 botes de leche maternizada, 1.978 paquetes de pañales, 8.133 litros de leche, 734 paquetes de cereales y 2.968 potitos.

Las ayudas por todos los conceptos enumerados ascendieron a 57.017,69 euros de los cuales 42.297,69 euros fueron aportados directamente por nuestra Asociación, y el resto 14.720 euros por personas particulares y entidades que aportaron su donativo a Pro-Vida para alguna de las acciones indicadas. Continuamos utilizando con frecuencia el

furgón "Vidamóvil" que nos sirve para transportar los alimentos, asistir a actos en defensa de la vida y también como publicidad móvil contra el aborto. También lo dejamos a la asociación Afama para el traslado de enfermos.

Agradecemos sinceramente a las personas particulares y entidades que colaboran eventual o periódicamente, especialmente al Banco de Alimentos y FEGA. También a Coca-Cola, Fundación Cruzcampo, La Caixa, Junta Joven de la Hdad. de Jesús, Colegio Almar, Asociación Llamada de Fuego, Cáritas y Superm.Hnos Marillo.



## Medios de Comunicación, Correspondencia y Audiovisuales

Enviamos más de 7.000 cartas a entidades diversas, socios, medios de comunicación, particulares, etc., sobre ayuda a madres, la naturaleza destructiva del aborto tanto para el niño, como para la mujer y para toda la sociedad..., tanto por correo ordinario como por correo electrónico.

Distribuimos alrededor de 120 DVDs sobre el aborto y la cultura de la vida, principalmente "No mires para otro lado" y "La Cultura de la Vida". También adquirimos 20 DVDs de las películas "Bella" y "October Baby".

Hemos realizado proyecciones de videos sobre el aborto y la defensa de la vida a

diversos grupos, además de proyectar en 2 ocasiones en cine la película "October Baby" con una asistencia total de 670 personas.

Queremos dar las gracias a todos los medios de comunicación que han difundido alguna de nuestras actividades.

Agradecemos especialmente la difusión de cuñas y anuncios a Cope Sevilla, Radio Mairena y a El Periódico de Mairena, así como a María Visión.

Nos unimos a tantísimos españoles que piden y exigen al Gobierno de España coraje y valentía para proteger el derecho a la vida y evitar que tantas mujeres sean explotadas y engañadas por la industria del

aborto. Denunciamos especialmente la traición e hipocresía de los miembros del PP que manifiestan su conformidad para que la matanza de inocentes siga siendo un derecho, contradiciendo la promesa electoral de su partido y engañando a sus votantes.



## Publicidad y Actuaciones en la Calle

Enviamos numeroso material en defensa de la vida a más de 150 personas y/o entidades: asociaciones, parroquias, centros educativos, movimientos...

Continúa instalada nuestra valla publicitaria permanente de 8 x 3 metros y el cartel publicitario Vida Si - Aborto No, en el campo de fútbol del C.D. Mairena, de tercera división.

En marzo y con motivo del Día Internacional de la Vida fuimos con el Vidamóvil a Sevilla para participar en la Concentración por el Derecho a Vivir.

A principio de verano recibimos con alegría a los Jóvenes de Cross Roads, que pasaron por Mairena en su recorrido por toda España defendiendo la Vida.

El 5 de julio recordamos a las víctimas del aborto en España con la Campaña Un Clavel por la Vida, para que dejen a los niños nacer, repartiendo 1.000 claveles blancos y hojas explicativas en nuestra localidad al tiempo que instalamos varias mesas pro-vida informativas.

El 17 de noviembre organizamos en Mairena una estupenda Concentración por el Derecho a Vivir con carteles de ecografía y el slogan "Este soy yo, humano desde el principio", con la participación de muchos niños y matrimonios jóvenes.

El 28 de diciembre, día de la matanza de inocentes por Herodes, asistimos a la Misa de la parroquia. Previamente rezamos el Rosario y la oración por la vida. Aprovechamos también para instalar las mesas con los calendarios y otros materiales pro-vida.

Seguimos con la difusión de los Pins Pies Preciosos, símbolo internacional de la defensa de la vida de los niños por nacer.

Este año realizamos nuestra nueva Página Web [www.providamairena.org](http://www.providamairena.org).

Realizamos 2.565 carteles anunciadores colaborando 75 comercios de la localidad. Adquirimos para su difusión: 10.000 calendarios de bolsillo y 12.000 calendarios de mesa además de 10.000 pegatinas de feria y 60 pegatinas para vehículos. Hicimos 18.000 folletos de mano anunciadores de la semana de la vida, películas, jornadas...

Realizamos 5.000 desplegados de mano informativos de las actividades realizadas por Pro-Vida Mairena durante los 30 años de existencia.

## Actividades Recreativas, de Convivencia y Festejos.

Por noveno año nuestra Carroza Pro-Vida participa en la Cabalgata de Reyes Magos de Mairena. Se subieron a la carroza 26 personas, casi todas niños y niñas que disfrutaron muchísimo durante las 6 horas del recorrido y las horas previas. Este año salimos como "El antiguo Egipto".

Cumplimos 24 años con la Caseta Pro-Vida en la Feria de Mairena del Alcor. Miles de personas disfrutaron del buen ambiente de nuestra caseta. Patrocinamos y colaboramos con el Equipo Pro-Vida de Fútbol Sala de Alcalá de Guadaíra y también con el Club de Pesca y el C.D. Mairena.



Colocamos 5 pancartas grandes anunciadoras de la Semana de la Vida.

Realizamos 250 camisetas viva la madre que me parió, 200 gorras, y 100 agenditas, Realizamos pintadas ecológicas contra el aborto.

Organizamos con cierta frecuencia "mesas pro-vida" de difusión e información, en los actos que organizamos.

Hicimos Lotería del Niño y Navidad, además de rifa de Cesta de Navidad.

Participamos activamente en la Iniciativa Ciudadana Europea "Uno de Nosotros". Organizamos conferencias explicativas y recogimos 1.623 firmas. En la Unión Europea se superó ampliamente lo exigido, tanto en el número de países como en el número de firmas.

Durante los meses de noviembre y diciembre preparamos la Carroza Pro-Vida en la Cabalgata que para los Reyes del 2014 se transformó en "Asterix y Obelix en Egipto".

Organizamos comidas compartidas, de convivencia, para personas colaboradoras en las diferentes actividades organizadas: Carroza de Reyes Magos, Asamblea General de socios, Feria, Conferencias, Viaje durante el verano y otros actos. De forma extraordinaria organizamos el almuerzo en nuestra nave almacén el día 1 de junio con motivo del nuestro 30 Aniversario.